



Gros soucis avec le papa concernant les suivis médicaux de notre

Par Poupa0507

Bonsoir,

Je me tourne vers vous car je ne sais plus quoi et où me tourner.

Mon fils a 5 ans et est actuellement suivi par une psychomotricienne une fois par semaine et par une orthophoniste 2 fois par semaine. Lundi soir, la psychomotricienne nous informe au papa et à moi la fin de prise en charge de notre fils car le papa a souhaité mettre fin. Comme nous avons tous les 2 l'autorité parentale, nous devons donner notre accord tous les 2 pour la psychomotricienne. Comme le papa a mis fin, la psychomotricienne a été obligée d'y mettre fin. Aujourd'hui je reçois un mail de l'orthophoniste qui m'informe que le papa n'a pas emmené le petit hier et aujourd'hui. Il ne répond pas aux appels de l'orthophoniste. Elle en a marre des absences et retards à répétition lors de la semaine du papa. Elle envisage donc de stopper le suivi car elle ne veut pas prendre en charge une semaine sur deux le petit. Je me retrouve dépitée et désespérée. J'ai contacté mon avocate, l'école, pédopsychiatre... Mais pour le moment pas de retour. (c'est peut être un peu tôt aussi) mais vu l'urgence je ne sais plus où me tourner. Je ne veux pas que mon fils soit privé de ces soins alors que c'est impératif pour lui.

Que faire ?

En vous remerciant par avance pour vos réponses.

Par chance

saisissez dans les plus brefs délais le JAF pour l'informer des agissements et du manque de réactivité de votre ex qui refuse d'accompagner votre fils à ses rendez-vous médicaux réguliers